

AGRADECIMIENTOS

Desde aquí, quiero expresar mi agradecimiento a mis padres y hermana, por la confianza, dedicación e ilusión que han tenido siempre conmigo.

A Carlos Asensio, por orientarme y ayudarme siempre que lo he necesitado.

A mis amigos, por los buenos momentos pasados juntos.

Por último a mis tutores, Miguel Soriano Rodríguez y Sergio Martínez Puertas por su ayuda prestada en la realización de este presente monográfico, así como por la atención en la resolución de las dificultades surgidas.